## Les projets européens Erasmus se poursuivent au lycée Jeanne-Antide

Dans ce monde bourré d'informations, comment démêler le vrai du faux? Un projet réunit six pays pour que la jeune génération apprenne à développer son esprit critique.

ne quarantaine d'Européens, 12 enseignants et 28 lycéens, soit six lycées professionnels européens, sont réunis pour quatre jours au lycée Jeanne-Antide, à Reignier.

C'est le deuxième rendezvous pour le projet "Fake news parmi les adolescents" lancé en novembre dernier en Suède par les enseignants.

## L'objectif est d'apprendre à faire la part des choses et à démasquer les "Fake news"

Cette fois-ci, les professeurs, avec l'aide des apprenants de six pays, testent leur méthode pédagogique pour débusquer les "Fake news", valoriser le travail des journalistes et rassurer les parents sur la capacité de la nouvelle génération à faire la part des choses sur les points de vue tapageurs et trompeurs. Cela n'a pas de prix en période d'élections.

## Côtoyer d'autres langues pour encourager les projets Erasmus

La délégation des six pays peut rencontrer, dans des moments conviviaux et pendant les cours, nos apprenants heureux d'essayer leurs connaissances en langues vivantes et aussi encourager les projets Erasmus.

Marie-Thérèse ROCH



Professeurs et apprenants des six pays européens regrouper sous la même bannière au lycée Jeanne-Antide. Photo Le DL/M.-T.R